

Gandeng Kedubes Jerman, UPNVJ Lakukan Grand Launching German Centre

Thursday, 04 November 2021 13:19 WIB



HumasUPNVJ - Bertempat di Auditorium Bhinneka Tunggal Ika (Rabu 03/11/2021), UPN Veteran Jakarta meresmikan satu lagi pusat studi yang diharapkan memberikan banyak sumbangsih kepada seluruh sivitas akademika, yaitu *German Centre*. Pusat Studi yang digagas oleh Dr. Bambang Susanto M.A ini didirikan dengan tujuan sebagai mitra pengembangan Iptek dan peluang kerjasama guna mencerdaskan kehidupan bangsa serta memajukan kesejahteraan umum sesuai dengan UUD 1945.

Acara ini dihadiri langsung oleh Rektor UPNVJ Dr. Erna Hernawati, Dr. Ing. Ilham Habibie (*Chairman The Habibie Centre and Chairman of Board Riset of Indonesian Chamber of Commers and Industry*). Dr. Stefani Jurgan (*Head Science and Technology Division, Federal Republic of Germany*), Dr. Stefan Dreyer (*Director Goethe Institute*), dan perwakilan dari Indonesian German Alumni in Indonesia and Indonesian diaspora in Germany (IASI, AIPSE, PAJ, GEN and JARI). Acara berlangsung dengan protokol kesehatan yang ketat sesuai panduan pandemi covid-19

Dalam Sambutannya, Erna menyampaikan berbagai harapannya terkait pendirian *German Centre* ini agar bermanfaat untuk civitas akademika UPNVJ, "Saya berharap, melalui *German Center* UPNVJ, kita mampu mencapai beberapa peluang. Pertama, peluang untuk memperkuat hubungan kolaborasi *scientific* dan akademik antara UPNVJ dengan berbagai universitas di Jerman. Kedua, peluang tersebut saya harapkan mampu mengakomodasi dan lebih meningkatkan dampak saat ini yang telah diciptakan oleh alumni Jerman dan diaspora Indonesia di Jerman diberbagai bidang dan tempat kerja mereka. Ketiga, sehubungan dengan ditunjuknya Indonesia menjadi tuan rumah KTT G20

pada 2022 mendatang, semoga kegiatan ini dapat bermanfaat untuk memberi berbagai masukan dalam kegiatan joint-research bersama dengan Civitas Akademika di UPNVJ,” ucapnya

Ikut memberikan sambutannya, Bambang menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah berperan serta dalam pendirian *German Centre* ini. “Atas nama *German Centre* UPNVJ, saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan yang tulus kepada Ibu Rektor dan Wakil Rektor UPNVJ yang telah memberikan pertimbangan, dukungan dan komitmen yang kuat terhadap berdirinya *German Center* di UPNVJ. Kemudian *German Center* menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Kedutaan Besar Republik Federal Jerman yang telah menyambut baik dan mendukung keberadaan *German Center* ini yang disampaikan langsung oleh Yang Mulia Duta Besar Luar Biasa dan Berkuasa Penuh Republik Federal Jerman untuk Indonesia, ASEAN dan Timor Leste yang berbasis di Jakarta dalam pertemuan virtual dengan UPNVJ Pusat Jerman pada 29 Oktober lalu,” tuturnya



Mewakili Kedutaan Besar Jerman, Dr. Stefani Jurgens menyampaikan bahwa pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi merupakan prioritas dalam hubungan kerja sama antara Indonesia dan Jerman sehingga ada beberapa program yang memungkinkan untuk dilaksanakan pasca diresmikannya *German Centre* ini. “Program kerjasama ke depan dengan Kedutaan Besar Jerman dan institusi Jerman di Indonesia dapat mencakup berbagai kegiatan seperti pertukaran mahasiswa, dosen dan administrasi, gelar ganda, penelitian dan publikasi bersama dengan universitas di Jerman. Program magang di Kedutaan Besar Jerman dan lembaga-lembaga Jerman di Indonesia, kunjungan dan pertemuan dengan lembaga dan lembaga terkait lainnya di Jerman” jelas Dr. Stefani

Selain secara luring, acara ini juga dilakukan melalui aplikasi *Zoom* secara daring dan kanal *Youtube* yang dihadiri tidak kurang dari dua ratus orang peserta.



Export tanggal : Friday, 27 December 2024 Pukul 17:11:58 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/berita/2021/11/gandeng-kedubes-jerman-upnvj-lakukan-grand-launching-german-centre.html>]